

謹・賀・新・年



やまぐち

2026年(令和8年)元旦

<http://www.kensetsu-yamaguchi.com> info@kensetsu-yamaguchi.com

【吉南・藤永恵子（主婦の会会長）】現在、私たち主婦の会は5支部のみでの活動となっています。

藤永会長

も参加できる本部主婦の会の行事もあります。ながら、このような会への参加をきっかけにして、少しずつでも休止中の支部の再活動につなげていきたいと考えています。

また、主婦の会の支部活動では「お花の寄り」と思いましたが、よい結果になりました。

主婦の会参加者を増やし
組合員の増加につなげる

2日間の交流学習



2班に別れてテーマについて議論

主婦の会

**生活に密着した視点
活発な意見交**



山口建労主婦の会結成大会の様子（昭和47年）

結成から
約 50 年

女性の力で組合を前進

昭和47年、山口市
ンタービルを会場に結
成大会が行われ、山口
建労主婦の会（現建設
山口主婦の会）が誕生
しました。初代主婦の会
会長は松永幸子さん（
吉南）。

以来、はがき要請行
動への協力や広島・名
長崎の慰靈祭では平和
の願いを込めて折り鶴
を献納するなど、今日
まで組合を支えてくれ
る大切な存在として活
動を行つてきました。
今年度も総会を開催し
運動方針に基づいて活

元々、主婦の会は県下15支部にありました
が、現在は10支部が活動を休止しており、活動して
いる支部の中でも活動メンバーの不足などの問題を抱えてい
るのが実情です。

しかし、建設山口の前進には女性の力が必要不可欠です。これから
主婦の会を盛り上げていくためにも、組合で主婦の会の活動を後押しして
いきましょう。

ルを考えて」と頼めば自然な文章が返ります。

▼最近は文章だけではなく、イラストや動画、音楽まで生成できるため非常に便利です。

ただし内容を鵜呑みにせず、誤りがないか確認し修正することが大切です。また、世間では色々なことに悪用される事例もあります。

▼実はこの文章もA.I.に添削してもらいました。

▼ 最近は文章だけではなく、イラストや動画、音楽まで生成できるため非常に便利です。

ただし内容を鵜呑みにせず、誤りがないか確認し修正することが大切です。また、世間では色々なことに悪用される事例もあります。

▼ 実はこの文章も A I に添削してもらいました。

11月25～26日、第38回主婦の会県内交流学習会を防府市の「防府グランドホテル」を会場に6支部24人の参加で開催しました。

藤永主婦の会会長、基本組合の役員からのあいさつの後、「ホーモンの変化による身体をyogaで整える」と題した講演を「at elier夢の種」主宰・沖様子氏から受けました。実際にヨガ

マットを広げ皆が身体を動かしながら、人がコントロールできる「呼吸」を整えること楽しく人生を送ることを目指すヨガのお話を傾けていました。

続いて、「講演内容について」「主婦の会の今」の活動について」のテーマで分散会を実施生活に密着した女性ながらではの視点から意見交換が行われました。翌日は全体で分散会

報告を行い、どの支部も世代交代の課題を抱えていることから、若い人も参加しやすい体制を整えていくことの重要性が確認されまし
た。また、野外研修としてマツダ工場を訪問し、皆で交流を深め、充実した2日間の交流学習会となりました。



身体をヨガで整える

「ひとりごと」

▼最近よく「A.I.を活用する」という言葉を耳にしますが、

謹んで新春の祝詞を申し上げます。旧年中は、建設山口の運営・活動に皆様方の多大なるお力添えとご協力に役職員一同、感謝申し上げます。

特定健診・特定保険指導に係る国保組合への助成に関する要請も昨年11月自民党山口県議会議員の先生方々に要請いたしました。昨年度は皆様自身の健康管理に対する意識も高まり、受診率が上がつてしております。体が資本です。健康第一で仕事ができます。康診断を受診しましょう。

皆様のご多幸とご健康を祈念いたしまして、新年の御挨拶とさせていただきます。今年一年、宜ます。既にご存知思

て、既にご存知思
メデイア等におい
て、既にご存知思
われますが、令和8
年度から子ども子育
ます。

くらいい状況が続
いております。
そんな中にあって
も生活は継続してい
かなければなりませ
ん。組合は、皆様方
の支えとなる存在で
なければと考えてい
ます。安心して仕事
ができる環境であり、
組合員と家族が安定
した生活を送れるよ
うな状況を、微力な
がら協力できればと
努力しております。

皆様方のご多幸と
ご健康を祈念いたし
まして、新年の御挨
拶とさせていただき
ます。今年一年、宜
しくお願ひ申し上げ
ます。

皆様のご協力に感謝 組合員の支えとなる存在に



執行委員長
荒木 泰司

のご協力の下、なんとかお役目を全う出来ているのかなと感じております。急速に加速度的に大変感謝いたしております。

現在の日本は、円

て支援金制度が始まります。我々国民が国民保険料と合わせて負担する事となります。急速に加速度的に少子化に対応する

(税金対策部長 戸代勉) 新年あけましておめでとうござります。今年も皆さんにとって良い年となりますよ。

し、「特定親族特別控除」の創設が行われた。
した。

の納税額を軽減する
「2割特例」の適用期
間は、令和8年9月30
日までの日の属する課
税期間とされています
適用期間の延長がされ

また例年のように全建総連が発行する新聞税金特集号や得計算書(とりまとひきり)帳のご活用をお勧めます。

識の収集、申告にお役立てください。

税を巡る動きについては、令和7年度税制改正により、所得税の「基礎控除」や「給与所得控除」、「扶養親族等の所得要件」の見直し

額が設定されていま
すので、確定申告の際
には注意が必要です。
インボイス制度の開
始に伴う経過措置とし
て導入された消費税

なれば、小零細事業者は消費税負担が大きくなることから、組合として2割特例等の負担軽減措置の延長を求める運動を行っていき

ます。これらは建設に対応しており、わかり易い内容になつてます。皆さんに必要な情報が満載されていますので、正しく説明

正しい税知識で申告を

年頭のごあいさつ

各地域で学習会を開催

中建国保・労災・共済そして講習会等の情報は組合のホームページ（スマートホンにも対応）でも閲覧できますので、ご活用をお願いします。

日 程	時 間	対象支部	場 所
1月18日(日)	13:00~16:00	全支部	下関市立リサイクルプラザ
1月20日(火)	13:00~16:00	全支部	中国労金下松支店会議室
1月22日(木)	13:00~16:00	全支部	建設山口本部会館

令和8年申告勉強会

支部名	日 程	時 間	場 所
岩 国	2月2日(月)	10:00~16:00	支部事務所
萩	2月3日(火)	10:00~16:00	支部事務所
徳 山	2月5日(木)	10:00~16:00	支部事務所
美 称	2月6日(金)	10:00~16:00	支部事務所
下 松	2月9日(月)	10:00~16:00	中国労金下松支店会議室
長 門	2月10日(火)	10:00~16:00	支部事務所
阿 東	2月11日(水)	10:00~12:00	支部事務所
光	2月12日(木)	10:00~16:00	支部事務所
山 口	2月13日(金)	10:00~16:00	支部事務所
下 関	2月15・22日(日)	10:00~16:00	下関市リサイクルプラザ
小野田	2月16日(月)	10:00~16:00	支部事務所
熊毛南	2月17日(火)	10:00~16:00	支部事務所
柳 井	2月18日(水)	10:00~16:00	支部事務所
防 府	2月19日(木)	10:00~16:00	支部事務所
豊 浦	2月20日(金)	16:30~20:00	支部事務所
吉 南	2月25日(水)	10:00~16:00	支部事務所
宇 部	3月1・8日(日)	9:30~16:30	支部事務所

中建国保加入者の方で、個人事業主から新たに法人事業所を設立された際は、今まで加入させていた国民年金から厚生年金に切り替える必要があります。

法人設立の際は 組合にご相談を

大切な お知らせ

内となります。短い期間ですので、御注意ください。



建設山口 検索  ホームページ
QRコード

各支部の交流を深める 第1回ボウリング大会



11支部から21チームが参加



優勝は下関支部

11月16日 第1回建設山口ボウリング大会を山口市の「スポーツ」

小郡で開催しました。初めての大会にもかかわらず11支部21チーム

52県連・組合から1265人が参加。建設山口からは荒木委員長をはじめ、25人が参

1日目は、鈴木中央執行委員長が主催者を代表してあいさつ。小倉書記長から第66期の運動方針案と一般会計予算案が提案されました。

2日目午前には、参加者が10の分科会に分かれ、各専門部の運動方針案や組織拡大、資金・単価の引き上げ等について熱心な討議が

行なわれました。第7分科会（組織）では議長を久保登志正さん（本部組織部長）が務めました。

午後からは全体会場

で第66期の運動方針案と一般会計予算案が大きな拍手で採択されました。労働者表彰は、建設山口から為栗正美さん（本部執行委員）が受賞されました。

また、全建総連の役員として、副中央執行委員長に荒木泰司執行委員長、中央執行委員内山秋久副執行委員長、山田好男書記長が選任されました。

東京・ニッショウホールで全建総連主催「11・20賃金・単価引き上げ、予算要求中央組合から1160人が参加し、建設山口から

意表明のあと、来賓

として各省庁への要請団決

意表明のあと、来賓として各省庁への要請団決

として各省庁への要請団決



光・脇村 佳樹 (畠工・44)

「無病息災」



徳山・野村 潤 (電工・33)

「安全、品質の向上」

息子の海和(みなぎ)さん
吉南・北乘 誠 (木工・40)

「無病息災&家族円満」



熊谷教宣部長 (左官・61)

「1年間健康で頑張ります」



防府・安田 宏 (基礎工・65)

「1年間駆けぬける元気が欲しい」



豊浦・片岡 伸元 (大工・47)

「一攫千金」



下松・有馬 藏人 (左官・47)

「和衷協同」



阿東・折口 大介 (内装・48)

「穏やかに生きる」



美祢・杉山 征男 (大工・82)

「無病息災」

『新年の抱負』

組合員さんから新年の抱負
を届けてもらいました。

令和8年はみんなさんの幸福
な年となりますように。



岩国・宮本 義博 (基礎工・31)

「健康第一」



山口・為栗 正美 (型枠・71)

「年男です 健康が一番」



長門・山田 愛倫 (大工・44)

「怪我なく元気に」



熊毛南・藤井 洋巳 (建具・72)

「健康と安全に
気を付けて仕事をする」

宇部・島根 政義 (大工・59)

「飲み過ぎ注意」



柳井・浅原 悠人 (土木・23)

「結婚し2月に子供が生まれるのでより一層精進してまいります」



萩・楠本 直也 (造園・58)

「目標遂行」



下関・荒木 泰司 (大工・62)

「実るほど頭を垂れる稻穂かな」



小野田・中井 清和 (屋根工・52)

「健康第一」